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15 200 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Au  sein  du  prestigieux  domaine  des  parcs  de  Saint-Tropez  avec  une

vue  mer  panoramique  sur  le  golfe  de  Saint-Tropez.Explorez  cette

incroyable  opportunité  avec  cette  villa  de  250  m²,  érigée  sur  un  beau

terrain de 4809 m².Un avantage exceptionnel réside dans le fait que la

propriété  est  vendue  avec  un  permis  de  construire  entièrement  purgé

de tout recours pour la réalisation d'une villa encore plus spacieuse de

536 m²,  répartie sur trois niveaux,  agrémentée d'une piscine.Saisissez

cette chance de façonner votre propre vision de la vie luxueuse dans un

cadre exceptionnel.

Within  the  prestigious  domain  of  the  Parks  of  Saint-Tropez  with  panoramic  sea

views over the Gulf of Saint-Tropez.Explore this incredible opportunity with this 250

sq m villa, set on a beautiful plot of 4809 sq m.An exceptional advantage lies in the

fact  that  the  property  is  sold  with  a  fully  recourse-free  building  permit  for  the

construction of an even more spacious villa of 536 sq m, spread over three levels,

complemented  by  a  pool.Don't  miss  this  opportunity  to  shape  your  own  vision  of

luxurious living in an exceptional setting.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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